

第1回 いみず親学びスクールアンケート結果

<本日の講座を受講していかがでしたでしょうか。>

1	大変満足	12	75.0%
2	どちらかという良かった	3	18.8%
3	あまり良くなかった	0	0.0%
4	どちらとも言えない	0	0.0%
5	無回答	1	6.3%
計		16	100.0%

<感想>

- ・ 共感する言葉かけについて、客観的に考えられた。
- ・ 「非暴力を学ぶ実践」はすごい言葉だと思いました。
- ・ 理性と模倣についての内容がわかりやすかったです。
- ・ 共感・共振のコミュニケーションが、わかり合いに必要であること。

無理強いしない方法をさぐる、共振・共感を大切にするという部分であらためて、自分のやっていることの大切さを再確認できました。

・ 子育てだけに限らず、社会でのコミュニケーションの取り方についてさらに知見を得られた。

・ 日常生活を通しての体験が良かったです。物ごと、こうあるべきと思わず…も良いかなと思いました。

・ 親子のコミュニケーションツールの考え方について、整理することができた。

・ 今まできいたことのない視点からの子育ての見方、考え方、とてもおもしろく参考になりました。

・ 子育て・働き方・生き方について見つめ直すきっかけになりました。